
Martin Bader
Beitrag von „KillerDriller“ vom 28. Januar 2010, 22:47

Wir haben genug "Talente" geholt.
Was verpasst wurde war es gute und erfahrene Bundesligaspieler oder wenigstens Spieler mit
Erfahrungen in einer starken europäischen ersten Liga zu verpflichten.
Nur mit Talenten gewinnst du keinen Blumentopf.
Die Mischung stimmt bei uns eben vorne und hinten nicht.
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